
 

 

 
 

 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu TOP 14 der Sitzung  

des Planungsausschusses am 21.01.2020 zum Thema „Fällung von vier 

Kastanien vor dem Rathaus entlang der Berliner Straße“ 
 

 

Sehr geehrter Herr Kollmeyer,  

 

zum Tagesordnungspunkt 14 Fragen der Ausschussmitglieder in der Sitzung des Planungsaus-

schusses am 21.01.2020 bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welchen Zustand haben die vier Kastanien, die entsprechend der aktuellen Liste der 

Baumfällungen ab dem 21.01.2020 wegen der Anlage von Stellplätzen im Zuge der Um-

gestaltung der Berliner Straße zur Fällung vorgesehen sind? Wurde eine Begutachtung 

der Bäume vorgenommen? 

 

2. Wo sind die Neupflanzungen geplant? 

 

3. Wie weit verschieben sich die neuen Baumstandorte gegenüber den vorhandenen Bäu-

men?  

 

4. Wie viele PKW-Parkplätze können an der Berliner Straße vor dem Rathaus ohne die Fäl-

lung der vier Kastanien angelegt werden? Wie viele zusätzliche Stellplätze sollen durch 

die Fällung der Bäume dort geschaffen werden?  

 

 

Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Birgit Niemann-Hollatz  Maik Steiner 

Fraktionssprecherin   Stellv. Fraktionssprecher 

An  

den Vorsitzenden  

des Planungsausschusses 

der Stadt Gütersloh 

Heiner Kollmeyer 
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